



AMAG Automobil- und Motoren AG

PR und Kommunikation Audi

Katja Cramer

Telefon: +41 56 463 93 61

E-Mail: audi.pr@amag.ch

www.audi.ch

Neuer Audi A8 erlebt Premiere im Kinofilm „Spider-Man: Homecoming“

- **Vorgeschmack auf Luxuslimousine im neuen Marvel-Blockbuster**
- **Offizielle Vorstellung des Audi A8 am 11. Juli auf Audi Summit in Barcelona**

Ingolstadt, 13. Juni 2017 – Noch vor seiner offiziellen Weltpremiere kommt der neue Audi A8 ins Kino. Das Flaggschiff der Premiummarke hat einen Gastauftritt im Marvel-Blockbuster „Spider-Man: Homecoming“. Damit sind Kinofans die ersten, die die Luxuslimousine bei der Filmpremiere am 28. Juni in Los Angeles zu Gesicht bekommen.

Tom Holland lässt sich in dem Marvel-Blockbuster als „Peter Parker“ von Bodyguard „Happy Hogan“ (Jon Favreau) im neuen Audi A8 L chauffieren. In der Filmszene sind Teile des Front- und Seitendesigns der neuen Limousine zu sehen. Ausserdem bekommen die Kinogänger einen Eindruck vom hochautomatisierten Fahren in Stausituationen: „Happy“ nimmt während der Fahrt seine Hände vom Lenkrad. Dank aktiviertem Audi AI Staupilot übernimmt der Audi A8 die Fahraufgabe, das Lenkrad dreht sich wie von Geisterhand weiter.

Neben dem A8 haben zwei weitere Audi-Modelle Gastauftritte in dem neuen Spielfilm: Tony Stark setzt traditionell auf den Audi R8 V10 Spyder, während „Peter Parker“ selbst im Audi TTS Roadster unterwegs ist. Offiziell präsentiert Audi den neuen A8 am 11. Juli 2017 auf dem Audi Summit (www.summit.audi) in Barcelona der Öffentlichkeit. „Spider-Man: Homecoming“ mit dem neuen Audi A8 startet am 13. Juli in den Deutsch-Schweizer Kinos.

Über „Spider-Man: Homecoming“

Nach seinem sensationellen Debüt in „The First Avenger: Civil War“ muss sich der junge Peter Parker/Spider-Man (Tom Holland) in „Spider-Man: Homecoming“ erstmal mit seiner neuen Identität als Netze-schwingender Superheld anfreunden. Immer noch euphorisch von dem packenden Kampf mit den Avengers kehrt Peter in seine Heimat zurück, wo er mit seiner Tante May (Marisa Tomei) und unter dem wachsamen Auge seines neuen Mentors Tony Stark (Robert Downey Jr.) lebt. Es fällt ihm jedoch nicht leicht, sich im Alltag zurechtzufinden – vielmehr will er beweisen, dass er mehr ist als nur der sympathische Spider-Man aus der Nachbarschaft. Als aber The Vulture (Michael Keaton) als neuer

Gegenspieler auftaucht, gerät plötzlich alles, was Peter im Leben wichtig ist, in grosse Gefahr. Regie: Jon Watts. Produzenten: Kevin Feige und Amy Pascal. Drehbuch: Jonathan Goldstein & John Francis Daley und Jon Watts & Christopher Ford und Chris McKenna & Erik Sommers. Screen Story von Jonathan Goldstein & John Francis Daley, Basierend auf dem Marvel-Comicbuch von Stan Lee und Steve Ditko.



Spider-Man „Peter Parker“
fährt im Marvel Blockbuster
„Spider-Man: Homecoming“
einen Audi TTS Roadster

-Ende-